
BIENVENIDA 
Damos la más cordial 
bienvenida a todos los que en 
esta mañana nos visitan. 
Deseamos que salgan 
edificados de nuestro culto y 
experimenten la bendición del 
Señor.  
 
DÍA DE LA BIBLIA 
El próximo domingo 13 
celebraremos el día de la Biblia 
en nuestro culto principal. 
 
ENFERMOS 
Nuestra hermana Hortensia 
sigue en estado crítico en el 
hospital de San Juan, nuestro 
pastor junto con Mariló 
pasaron por el hospital pero ya 
no está consciente. 
 
TALLER TEOLÓGICO 
Será el sábado 18 de Marzo de 
10:00 a 14:00h, en la iglesia de 

la IEE en  C/ Teniente 
Llorca, El taller tratará 
sobre <<Sacerdocio de 
todos los creyentes y 
salud mental.  Las 
iglesias como 
comunidades 
terapéuticas>> a cargo 
de Víctor Hernández, 
Licenciado en Teología, Doctor 
en Psicología. Profesor de la 
Universitat Ramon Llull-Institut 
Universitari de Salut Mental.  
 

SERVICIO DOMINICAL  
DE MARZO 

 
Puerta: Goya  
Santa Cena: Flores y Pilar, 
Emilita y Jeny, Marcos y 
Miriam. 
Ofrenda: Gerardo y Kenia 
Cecilia y Lupe, Marcos y 
Miriam.  
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 
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Seguro que no ponemos objeción 
alguna al hecho de que, para poder 
conducir un vehículo por carretera, 
necesitamos obtener antes el 
correspondiente permiso, superando 
la prueba teórica y la práctica que 
acreditan nuestra capacidad. Nos 
resulta fácil entender que no 
estamos ante una cuestión menor ya 
que, de nuestra diligencia al volante, 
dependen nuestra propia seguridad y 
la del resto de conductores. 

Sin embargo, a la hora de juzgar a 
otras personas, no nos mostramos 
tan comprensivos. En ocasiones, 
nuestra osadía nos lleva incluso a 
olvidar que, para poder quitar la paja 
del ojo ajeno, también necesitamos 
licencia.  

Una licencia que pasa por ser 
capaces de retirar antes la viga que 
tenemos en nuestro ojo, y que nos 
impide circular con la vista limpia 
por la carretera de la vida. Y ésta 
tampoco es una cuestión menor ya 
que, de nuestra prudencia en las 
relaciones interpersonales, dependen 
nuestro propio testimonio y la honra 
que las demás personas merecen. 

Jesús utilizó esta ocurrente 
ilustración para enseñarnos que, 
aunque seamos capaces de superar 

la prueba teórica del conocimiento 
de las Escrituras, nunca 
aprobaremos la prueba práctica 
consistente en estar libre de pecado 
para ser los primeros en arrojar la 
piedra (Juan 8: 3-9).   

Lo cierto es que puede haber tanto 
de malo en el “mejor” de nosotros, 
como de bueno en el “peor” de los 
demás; y viceversa. No perdamos el 
tiempo en juzgarnos. Recordemos 
que el patrón de medida que 
utilicemos para medir al prójimo, 
será el mismo que se empleará para 
medirnos a nosotros (Lucas 6: 38 b); 
y lo más seguro es que no salgamos 
bien parados de la operación. 

La historia de la humanidad, y 
también de la iglesia, está repleta de 
choques por alcance, cuando no 
frontales, que han roto multitud de 
relaciones. Cada vez que juzgamos a 
otra persona, cada vez que juzgamos 
a un hermano, estamos invadiendo 
sin permiso su ámbito de intimidad, 
un espacio que le pertenece y cuyas 
circunstancias sólo él y Dios 
conocen plenamente. Antes de 
volver a hacerlo, antes de pisar de 
nuevo el acelerador e invadir el carril 
contrario, pensémoslo dos veces.         

(Continua en la siguiente pág…) 

Conducir con precaución  
(Lucas 6: 41-42) 

José Antonio Arrarte ReflexiónPIEBA 

Por el ministerio de Obra Social que realizan las iglesias como parte de 

su Misión, que el Señor bendiga todas las iniciativas, en estos días 

de forma especial a los hermanos italianos en su ministerio de 

acogida de refugiados. 

 

Por la comunión y fraternidad en nuestra iglesia, que el Señor nos 

ayude a sostenernos unos a otros, a practicar la comunión mutua y 

a ser de bendición a los demás hermanos.  

 

Por nuestra hermana Hortensia que el Señor haga su voluntad. Por el 

resto de nuestros mayores y enfermos. Por Isabel María que el 

Señor le dé paz, y que dé sabiduría a los cirujanos.  

 

Por el estudio continuado de la Palabra por nuestros jóvenes, que el 

Señor les bendiga y haga crecer en el conocimiento de su persona 

y su voluntad.  

Quizá una buena forma de evitar la 
osadía del juicio, sea procurar 
dedicar más tiempo a conocer mejor 
al otro; no para inmiscuirnos en su 
privacidad, sino para intentar 
entender por qué es la clase de 
persona que muestra ser.   

Seguramente ,  a l  hacer lo , 
descubramos que Dios nos ha hecho 
diferentes para complementarnos, 
para ayudarnos a crecer juntos, y no 
para que nos enzarcemos en luchas 
intestinas buscando imponer 
nuestros criterios personales. 

Si de verdad creemos en el Dios de 
las segundas oportunidades, 
procuremos conducir  con 
precaución, honrándonos unos a 
otros, y ayudemos así a edificar la 
iglesia de Cristo.   


